

生徒会プロローグ(1月第3週)

平成27年1月19日(月)

今、こうして憧れの生徒会の一員として放送できることを、うれしく思います。不慣れなことも多いですが1年間よろしくお願ひします。

話は変わりますが、昨日から2年生の立志スキー学習がはじまり、1年生は明日から職場訪問、3年生は3月に県立高校受験を控えています。

今はすべての行事などを通して将来について考えるとても大事な時期です。

自分としっかり向き合い、手洗い・うがいをしっかりして体調管理や献金・予防を心がけましょう。

平成27年1月20日(火)

私自身、初めての生徒会プロローグで緊張していますが、最近のニュースや出来事を自分なりに伝えていきたいと思いまのでよろしくお願ひします。

話は変わりますが、今日、1年生は職場訪問があります。職場の方々もお忙しい中、対応してくださるので、失礼のないようにしっかりと見学し、東中の代表として、よい挨拶や返事を心がけていきましょう。

3年生は、毎日受験勉強お疲れ様です。しかし、きちんと睡眠をとることも大切です。たくさん勉強して、たくさん寝て、3日の入試に向けてがんばって下さい。また、インフルエンザや、ノロウイルスがはやっています。東中でもインフルエンザにかかってしまった人がいるようなので、手洗いうがいを忘れずに元気に生活できるようにしましょう。

平成27年1月21日(水)

先日、19歳の少年が起こした事件が大きな話題になりました。その少年は菓子容器につまようじを入れる動画をYouTubeに投稿し、警察を挑発し、逃亡しました。しかし、その少年は全国に指名手配され、やがて逮捕されました。僕たちとそれほど年の変わらない19歳の少年が、世間をあれだけさわがせる事件をおこしたのです。あそこまでの事件はなかなかおかしいとは思います、僕たちも軽い気持ちで、よくない行動をとってしまうことはあると思います。完全に人事だとは思わないで、もう一度、自分の生活を振りかえる、いい機会にできるといいですね。僕たち東中生は、きちんと学校のルールを守り、周りへの思いやりや気遣いをもってよく考えて行動し、いい学校をつくっていきましょう。

平成27年1月22日(木)

今日からみなさんにニュースや出来事などをお伝えしていきたいと思います。失敗もあると思いますが、1年間よろしくお願ひします。

話は変わりますが、2年生のみなさん、「スキー学習」お疲れ様でした。大きな節目となる立志を終え、自分たちについての考え方がいろいろ変わったと思います。立志式で言った誓いの言葉を言っただけで終わりではなく、これから実行できるようにしていきましょう。また、今日から学校生活が始まります。昨日の振替で疲れは取れたでしょうか。風邪などに気をつけて過しましょう。

平成27年1月23日(金)

3学期が始まってから2週間がたちましたがよいスタートが切れたでしょうか。

3学期はこの1年間のラストスパートです。2か月半後には、もう卒業式を越え、1・2年生も進級の準備をしなければなりません。今のうちから、よいしめくくりができるように、各自が気を付けていきましょう。

話は変わりますが、来週は、給食週間です。皆さんも標語を考えたと思いますが、給食をつくってくれる人や材料をつくってくれる人、さまざまな人に感謝して、給食をいただきましょう。